04.10.2014 AZ

## Aktionswochenende für die Jugend

Abbesbüttel: Jugendfeuerwehr bietet Spiele rund ums Sportgemeinschaftshaus an

Abbesbüttel. Ein Aktionswochenende mit Spielen und Übernachtung veranstaltet die Jugendfeuerwehr Abbesbüttel. Und: Jugendliche im Alter zwischen neun und 14 Jahren aus Abbesbüttel sind heute eingeladen, mitzumachen.

"Wir wollen die Türen aufmachen", so der stellvertretende Ortsbrandmeister Rouven Langanke. Die Jugendgruppe der Jugendfeuerwehr Abbesbüttel sei in den letzten Jahren stark gewachsen: Fünf Mädchen und 16 Jungen sind Mitglied. Mit der Aktion rund ums

Sportgemeinschaftshaus will das Betreuerteam um Jugendwart Sven Weiner den Teamgeist in der Jugendgruppe stärken. "Unsere 21 Jugendlichen um Gruppenführer Fynn Kesselbauer haben ein Aktionswochenende organisiert und kümmern sich während des Wo-

chenendes um die Verpflegung", so Weiner.

Gestern schlugen die Jugendlichen ihr Quartier auf. Heute sind viele Aktionen und Spiele geplant. Und am morgigen Sonntag um 11 Uhr ist der gemeinsame Abschluss mit einem reichhaltigen Frühstück.